



Res-pon-sa-ble

Description

De tous temps, le citoyen ordinaire (celui qui se trouve plutôt en queue de cordée) a l'habitude d'entendre des inepties auxquelles il fait semblant de croire le temps d'une élection. Bien qu'il ait souvent du mal à s'asseoir, il continue à penser que si les élites, a fortiori la première de cordée à noeuds, lui disent qu'il faut se mettre une plume dans le prose pour le bien de l'Humanité, il le fait avec abnégation.

Après tout, si les ministres s'adressent aux citoyens comme à des sous-doués prépubères, c'est qu'ils doivent avoir leurs raisons, car une élite, par définition, « sait », elle est respectable car responsable.

Être responsable, c'est descendre de son jet-ski avant de prendre son jet-tout court et demander aux gens, surtout ceux qui ne sont rien, de faire du vélo même sous la pluie et de baisser le thermostat.

c'est fermer les centrales nucléaires et continuer à faire tourner les centrales à charbon,

Être responsable c'est dire aux gens d'acheter des véhicules électriques en sachant qu'il n'y a pas assez d'électricité,

c'est ordonner la fermeture des centrales nucléaires et annoncer l'abandon total de la filière puis de reprocher au PDG d'EDF d'avoir obéi,

C'est dépendre aux deux tiers d'une même énergie fossile et d'un même fournisseur tout en donnant des leçons d'éco-responsabilité à ses voisins

C'est installer des éoliennes tout en sachant qu'il peut ne pas y avoir de vent pendant quinze jours (en raison de l'anticyclone d'hiver)

c'est interdire le port du masque en expliquant aux gens qu'ils sont trop stupides pour être capables de le mettre puis infliger 135 euros d'amende pour non-port du masque,

c'est promettre l'ouverture de lits d'hôpital tout en continuant à les supprimer,

c'est imposer le vaccin et refuser le traitement,

c'est imposer le confinement et fermer les commerces sauf dans les banlieues dites sensibles,

c'est admettre le lien entre immigration et délinquance tout en décidant de repeupler les campagnes avec les immigrés,

c'est assurer la subsistance aux clandestins en la refusant aux paysans,

c'est faire jouer des équipes de foot au Qatar dans des stades climatisés tout en demandant aux gens de baisser le chauffage en hiver,

c'est déplacer les équipes en avion pendant que les bus rejoignent, à vide, le lieu de destination,

c'est refuser d'aménager des couloirs dans les forêts pour que les feux puissent bien s'étendre,

c'est refuser la construction de « bassines » d'eau de pluie hivernale pour priver les agriculteurs, en hiver de réserves indispensables, etc...

Toute ressemblance avec des personnes existantes ne serait pas complètement un hasard.

OT

Categorie

1. Édito

date créée

26 septembre 2022